

RINGKASAN

“Peran Asisten Produser pada Program Acara Pagi di Jawa Pos TV Surabaya”, Sintiya Amalia Ningrum, NIM F31210561, tahun 2023, 59 halaman, Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Agus Setia Budi, S.Pd., M.Pd (Dosen Pembimbing) dan Andi Prasetyawan (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember (POLIJE) merupakan salah satu perguruan tinggi di Indonesia yang menyelenggarakan pendidikan vokasional, yaitu program pendidikan yang memfokuskan proses pembelajaran pada tingkat keahlian dan mampu mengembangkan standar-standar keahlian secara spesifik yang dibutuhkan dalam dunia industri kerja. Politeknik Negeri Jember banyak membekali mahasiswanya dengan ketrampilan dasar dan pengetahuan yang berkualitas sehingga lulusannya mampu mengembangkan diri dan dapat bersaing dalam dunia kerja nanti. Dengan demikian, Politeknik Negeri Jember mewajibkan mahasiswa untuk aktif dalam mengikuti program akademik yaitu Program Magang. Magang dilakukan sebagai tujuan dari penerapan ilmu atau pengetahuan yang telah didapatkan pada masa perkuliahan dan diterapkan secara langsung dalam dunia kerja. Kompetensi tersebut merupakan salah satu bagian penerapan dari ilmu yang telah didapatkan dimasa perkuliahan.

Penulis melaksanakan magang di Jawa Pos TV Surabaya selama 4 bulan mulai dari tanggal 23 Agustus sampai dengan tanggal 22 Desember. Penulis ditempatkan di bagian Asisten Produser. Selama mengikuti magang disana penulis banyak mempelajari dan mendapatkan pengetahuan lebih mengenai tugas maupun peran Asisten Produser di Jawa Pos TV Surabaya seperti melakukan proses syuting, membantu mendampingi Produser, serta mempersiapkan segala kebutuhan produksi. Penulis juga ingin melihat, mengamati bagaimana kinerja seorang produser di sebuah stasiun televisi terkhusus di Jawa Pos TV, selama empat bulan penulis melakukan magang.

Penulis menghabiskan banyak waktu magang di bagian Asisten Produser dalam program acara pagi di Jawa Pos TV. Hal tersebut membuat penulis mendapatkan kesempatan untuk berkontribusi langsung dalam program acara

tersebut. Penulis ditugaskan dalam program acara pagi meliputi program acara Sehat Pagi, Mutiara Islam dan Kajian Kini. Penulis dilibatkan aktif selama proses syuting program acara tersebut dilakukan. Selama proses syuting berlangsung, penulis banyak mendapatkan tugas mulai dari Menyambut Narasumber, Mencari Insert, Mengontrol CG (*Character Generic*), Merekap dan Menginput Data, Membuat Sertifikat dan masih banyak lagi tugas lainnya. Selama berkontribusi dalam proses syuting tersebut, penulis telah mengaplikasikan beberapa mata kuliah yang dipelajari selama di bangku kuliah. Mata kuliah tersebut diantaranya *Public Speaking, Hospitality, Professional Communication, Literasi Digital dan Computer* khususnya di *design* dan *editing*.

Banyak ilmu serta wawasan baru yang penulis dapat selama kegiatan magang berlangsung, mulai dari mengatasi permasalahan apa saja yang terjadi selama proses syuting, konsultasi permasalahan yang didapat, mencari solusi, diskusi, sampai menemukan titik tengah ataupun penyelesaian masalah yang tepat, sehingga penulis memahami bagaimana cara menghadapi segala sesuatu dengan mudah ketika terjun di dunia kerja nantinya. Harapan penulis untuk mahasiswa yang akan melakukan kegiatan magang khususnya di Jawa Pos TV Surabaya harus memiliki inisiatif dan rasa keingin tahuan yang tinggi, dengan memiliki kedua hal tersebut, mahasiswa dapat beradaptasi dengan cepat di lingkungan baru saat kegiatan magang dimulai. Selain itu, mahasiswa juga harus meningkatkan kemampuan berkomunikasi di depan publik karena kemampuan berkomunikasi yang baik adalah salah satu faktor penting saat pertama kali terjun di dunia kerja.